

LA POLICÍA ESTATAL

Aseguran Pipa con hidrocarburo ilícito



Nación

Piden a FGR aclarar delito de terrorismo

La Presidenta Claudia Sheinbaum indicó que el organismo debe dar una explicación.



Cruza a Guatemala CDS para ataques

Presuntos integrantes del CDS cruzaron ayer de Chiapas a territorio guatemalteco para atacar en varias comunidades a sus rivales del CCyG, lo cual provocó terror entre los pobladores de la zona límite ante la quema de viviendas y balaceras.

El conductor llevaba 30 mil litros de combustible en la libre Saltillo-Torreón que no pudo corroborar la legalidad de su transporte, por lo que quedó detenido

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- La mañana de este lunes, agentes de la Policía Estatal de Coahuila aseguraron una pipa cargada con cerca de 30 mil litros de combustible que circulaba por la carretera libre Saltillo-Torreón, en el kilómetro 10, justo en el tramo del libramiento norponiente.

Durante la inspección, el conductor no pudo presentar documentación alguna que acreditara la legal procedencia del hidrocarburo, por lo que fue detenido en el sitio. Las autoridades procedieron a tomar custodia de la unidad y su carga.

Bajo un fuerte operativo,



Policía estatal revisaron la cisterna tras su detención en el kilómetro 10 de la carretera Saltillo-Torreón.



La cisterna fue remolcada bajo un operativo de seguridad para su resguardo en la base de la FGR, en el bulevar Francisco Coss.

la pipa fue trasladada a las instalaciones de la Fiscalía General de la República, ubicadas en el bulevar Francisco Coss, en Saltillo, donde permanecerá bajo resguardo.

Se informó extraoficialmente que el detenido quedó a disposición de la autoridad federal, que con-

tinuará con las diligencias para determinar el origen del combustible y deslindar responsabilidades.

Este aseguramiento ocurre en un contexto de intensos operativos contra el transporte ilegal de hidrocarburos en Coahuila. Recientemente, en un operativo conjunto entre

autoridades federales y estatales en Saltillo y el municipio vecino de Ramos Arizpe, fueron decomisados más de 15 millones de litros de combustible ilícito en 129 carro tanques.

Autoridades del sector energético y de seguridad han señalado la necesidad de mantener vigilancia continua, pues estos decomisos evidencian una dimensión significativa del problema del robo y transporte de combustible ilegal en la región.

Empresarios del ramo han pedido que se investigue a fondo no solo a quienes transportan el combustible, sino también a quienes lo distribuyen o facilitan su llegada.



‘Cerraremos el 2025 con finanzas sanas’

El Gobierno del Estado no ocupará un crédito a corto plazo; cierra 2025 con autosuficiencia financiera total.

periodicоловоз.com.mx

@periodico_лавоз



Presenta Javier Díaz Informe al Cabildo

Destaca acciones en seguridad, competitividad y transparencia, entre otras

STAFF / LA VOZ

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, presentó su Primer Informe de Resultados ante el Cabildo, donde afirmó que Saltillo es hoy la capital más segura, competitiva, formal y financieramente sólida del país. Señaló que el trabajo de su administración se guía por el Plan Municipal de Desarrollo, construido de manera participativa con ciudadanos, sectores productivos, la academia y especialistas. Reconoció el respaldo del gobernador Manolo Jiménez Salinas en obras estratégicas y programas sociales, así como el trabajo responsable del Cabildo y la participación activa de la sociedad.

En materia de seguridad, reafirmó que es la

máxima prioridad. Detalló inversiones históricas en tecnología, videovigilancia, drones, patrullas y capacitación policial, además de la ampliación del modelo de proximidad y la Red de Seguridad Ciudadana. Se implementaron herramientas como la aplicación Saltillo Seguro, el Chat Bot de Seguridad y la Línea 800 Violeta. El cuerpo de Bomberos atendió 69% más emergencias derivadas de fenómenos atípicos, y se consolidó una fuerza de seguridad certificada por encima de los estándares nacionales.

LOCAL / PÁG. 2



El Secretario destacó que el gobierno estatal mantiene una supervisión constante en la red carretera para garantizar la integridad de quienes viajan por la entidad.

llevó a cabo una reunión en Piedras Negras con autoridades del Instituto Nacional de Migración, la Secretaría de Seguridad Pública estatal, así como corporaciones estatales y federales encargadas de la vigilancia fronteriza y carretera; en estas acciones también participan las presidencias municipales de Piedras Negras y Nava.

El documento incluye rutas recomendadas, trámites necesarios y opciones de tránsito, con el objetivo de agilizar su desplazamiento y reducir contratiempos.

LOCAL / PÁG. 2



Oscar Pimentel, Secretario de Gobierno en Coahuila.

al estado. Recordó que se prevé la llegada de aproximadamente 50 mil paisanos, quienes cruzarán por la frontera de Coahuila rumbo a distintas regiones del país.

Detalló que con el fin de coordinar el operativo, el pasado 21 de noviembre se

Pimentel informó que, como parte del apoyo a los connacionales, el Consu-

lado de Del Río, el de Eagle Pass y la Secretaría de Relaciones Exteriores elaboraron un folleto de orientación dirigido a los paisanos que ingresan al país por Coahuila.

El documento incluye rutas recomendadas, trámites necesarios y opciones de tránsito, con el objetivo de agilizar su desplazamiento y reducir contratiempos.



LISTOS OPERATIVOS DE SEGURIDAD

Pasarán por Coahuila más de 50 mil paisanos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAH.- Coahuila se prepara para recibir un importante flujo de connacionales provenientes de Estados Unidos durante la temporada decembrina, por lo que a partir del 15 de diciembre se desplegarán elementos de distintas corporaciones para brindar seguridad, orientación y servicios de auxilio; así lo informó el secretario de Gobierno, Óscar Pimentel.

El funcionario señaló que los puntos de atención y seguridad ya están en proceso de instalación en las principales rutas de ingreso

llevó a cabo una reunión en Piedras Negras con autoridades del Instituto Nacional de Migración, la Secretaría de Seguridad Pública estatal, así como corporaciones estatales y federales encargadas de la vigilancia fronteriza y carretera; en estas acciones también participan las presidencias municipales de Piedras Negras y Nava.

Pimentel informó que, como parte del apoyo a los connacionales, el Consu-

lado de Del Río, el de Eagle Pass y la Secretaría de Relaciones Exteriores elaboraron un folleto de orientación dirigido a los paisanos que ingresan al país por Coahuila.

El documento incluye rutas recomendadas, trámites necesarios y opciones de tránsito, con el objetivo de agilizar su desplazamiento y reducir contratiempos.

LOCAL / PÁG. 2